

Storckensohn



LA ROUE DE 2026 SE MET EN MARCHE...

Elle entraîne avec elle les promesses du printemps, la force de l'été, la douceur de l'automne et la sagesse de l'hiver.

A Storckensohn, l'eau du moulin ne cesse jamais de couler comme nos espoirs et nos projets qui avancent au fil du temps.

En 2026, que la roue du bonheur entraîne chacun vers de nouveaux horizons : des liens qui se tissent, des sourires qui se partagent, des rêves qui prennent forme et la nature qui, chaque jour, nous rappelle l'essentiel.



Belle année
2026



Le Maire et le Conseil Municipal vous invitent à la cérémonie des voeux
le dimanche 11 janvier 2026 à 11h00 à la salle polyvalente de Storckensohn.

Autour du verre de l'amitié,
faisons tourner la roue de 2026 vers le bonheur et le renouveau.